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为什么做了期货就不想做股票！做股票好还是做期货好。
-股识吧

一、为什么有人说永远不要去做期货

任何事情都有风险！主要自己对期货市场了解多少，主要是大部分投资者都是懵懵
懂懂进入市场的，可能进去市场之后三拳两脚就被打出来了，在决定进入市场后要
对市场有深刻的了解并且拥有能在市场上存活的能力之后再进入市场！

二、做股票好还是做期货好。

期货 股票风险比期货风险大。
理由概括如下：1、以整体价格波动幅度看，大豆十年来基本上在1700-4000之间波
动，铜在13000-33000之间波动，即最高价仅是最低价的2-3倍；
而一只股票几年间能从几元钱涨到一百多元，又能从一百多元再跌回到几元。
2、以单日价格波动幅度看，股票的涨跌停板是10%；
而期货一般仅为3%。
3、从参与者的亏损面来看，不考虑手续费因素，期货市场始终是一半人赚钱，一
半人亏损；
而今年的股市到目前仍有95%的股民套牢。
4、从风险监控角度看，期货市场交易的品种多是大宗农产品或工业原料，事关国
计民生，价格的波动受到交易所、证监会乃至国务院有关部委的监控；
而证券市场，股票太多了，券商搞包装上市、公司靠造假圈钱、庄家玩控盘操纵，
管理当局难以应付。
5、从定价基础和价格秩序看，期货市场商品的价格以价值为基础，随供求关系而
波动，还有现货作参考，秩序井然．股票市场，公司盈利多，按市盈率定价；
公司盈利少，按市净率定价；
公司不赢利按重组题材炒；
公司退市了，按壳资源定价。
一边是流通股高价流通，一边是国有股（等非流通股）低价转让，秩序混乱。
6、从交易制度看，期货市场实行T+0交易，短线进出十分方便。
做错时，可以及时止损；
股票市场实行T＋1制度，明知上当了也要等到第二天才允许抛出。
7、从运行机制看，期货市场有做空机制,可以进行套期图利、套期保值等低风险或
规避风险的交易；
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股票市场没有做空机制，遇到公司造假或庄家资金链断裂，风险难以回避，而遇上
退市的或倒闭的公司，投入的资金岂不是一样血本无归？8、从市场流动性来看，
期货市场资金集中、参与者众加上做空机制，流动性极好，容易变现；
而股票市场普遍是易进难出（如最近基金所遇到的困境），甚至是难进难出，不易
变现。
9、从市场信用角度看，期货市场的履约由期货交易所担保，信用极高；
而股票市场，证券交易所从来就不为上市公司、中介机构的言行作任何保证。
上面就是做期货的理由，只要你控制好自己的仓位，期货比股票投资要好。
做期货需要找一个好的期货经纪公司。
这个你就在你们本地找好了，我就不推荐了。
祝你好运。

三、为什么做期货得人这么少？

期货不适合小散户操作。
一来期货多半都是那些大型公司套宝或者大户套利。
二来，期货的交易模式是每日无负债结算制度以及强行平仓制度，不像股票价值再
如何跌，至少还有个股东，或许等哪天公司重组了，又能重新赚回来。
都是期货就不一样了。
再次:期货交易品种的价格，多半跟国际行情挂钩，日内以及隔夜价格变化跳动很
大，所以账面上的浮动盈亏额变动会很大，所以风险固然也会很大，当然利润也一
样。
其他的吗，我想都是小细节问题，就不细说了不过现在这个行业正在慢慢走上正规
，所以小散户的投资也在慢慢的增加。

四、为什么炒期货老是亏钱

不同的期货品种波动规律是不一样的，专心研究把握走势规律，做好几个品种就够
了！想做好期货：要学会等待机会，不能频繁操作，手勤的人肯定亏钱！
不需要看太多复杂的指标，大繁至简，顺势而为；
只需看日线定趋势，利用分时线区间突破，再结合一分钟K线里的布林带进行短线
操作，等待机会再出手，止损点要严格设置在支撑和阻力位，止盈可以先不设：这
样就可以锁定风险，让利润奔跑！止损点一定一定要设好：他可以克服人性的弱点
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，你舍不得止损，让系统来帮你！我们是个团队，指导操作，利润分成！ 做久了
才知道，期货大起大落，我们不求大赚，只求每天稳定赚钱！要知道：在想到利润
之前首先要想到的是风险！期货里爆赚爆亏的人太多，比爆赚爆亏更重要的是长久
而稳定的盈利

五、为什么有人说永远不要去做期货

任何事情都有风险！主要自己对期货市场了解多少，主要是大部分投资者都是懵懵
懂懂进入市场的，可能进去市场之后三拳两脚就被打出来了，在决定进入市场后要
对市场有深刻的了解并且拥有能在市场上存活的能力之后再进入市场！

六、为什么做期货得人这么少？

期货不适合小散户操作。
一来期货多半都是那些大型公司套宝或者大户套利。
二来，期货的交易模式是每日无负债结算制度以及强行平仓制度，不像股票价值再
如何跌，至少还有个股东，或许等哪天公司重组了，又能重新赚回来。
都是期货就不一样了。
再次:期货交易品种的价格，多半跟国际行情挂钩，日内以及隔夜价格变化跳动很
大，所以账面上的浮动盈亏额变动会很大，所以风险固然也会很大，当然利润也一
样。
其他的吗，我想都是小细节问题，就不细说了不过现在这个行业正在慢慢走上正规
，所以小散户的投资也在慢慢的增加。

七、期货和股票哪个容易做

您这个问题就不是一个问题~~~期货和股票本身就是两种东西如果你只是一般投资
人建议股票期货理论上不是给个人投资者准备的但期货其实做好比股票简单股票的
核心是企业的价值期货是商品价格的判断研究企业和经济的难度比研究某一个商品
要难许多比如期货里的玉米 国家有保护价格 到价格就跌不下去了
几年都有一次周期性的变动 可以无风险套利的~~~稳赚~~而股票在选择上
就比较困难了不过一定不要把期货当股票做。
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因为交易制度不一样。
有保证金交易的市场，资金管理很重要
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